

Grâce Aux Livres D'harun Yahya, Les Jeunes Musulmans Sont Fiers De Leur Religion



Le 5 février 2009, Arab News, le quotidien anglais le plus populaire au Moyen Orient, publié en Arabie Saoudite et dont le tirage est de 110.000 exemplaires, a fait un reportage lors de l'ouverture du stand d'Harun Yahya dans le centre commercial Burj Dubai. L'article a invoqué la présentation de l'effondrement du darwinisme et l'exhibition dans l'Université Américain à Dubai. L'article intitulé "Le salon du Livre Islamique à Dubai" continue comme suit :

Harun Yahya, un proéminent intellectuel, auteur et éditeur turc, tient un salon de livre islamique à Burj Dubai.

L'exposition qui est organisée avec l'appui du Département des Affaires Religieuses aux Émirats Arabes Unis, continuera jusqu'au 15 février.

Harun Yahya est le pseudonyme d'Adnan Oktar. Il soutient que ses explorations prouvent l'erreur du darwinisme. Jusqu'à maintenant, il a publié plus de 300 livres traduits dans différentes langues dont l'arabe, l'anglais, le français, le russe et l'espagnol.

Dans une interview récente avec Arab News, Yahya a dit : "J'ai écrit et publié plus de 45.000 pages. **Environ 80 millions de copies de mes livres ont été téléchargées sur nos sites internet en 2008. Ce sont des chiffres stupéfiants qui montrent que les gens s'intéressent à mon travail et ça me rend extrêmement heureux.**" **Les livres et les documentaires de Yahya, basés sur le Coran et la Sunna, ont permis aux Musulmans d'approfondir leur foi en Allah et de rendre les Musulmans fiers de leur religion.**



SPREADING THE WORD: Harun Yahya's documentaries and books are on show at an exhibition in Burj Dubai. (AN photo)

Islamic book show held in Dubai

ARAB NEWS

DUBAI: Harun Yahya, a prominent Turkish intellectual, author and publisher, is holding an Islamic book show at Burj Dubai.

The exhibition, which was organized with the support of the Religious Affairs Department in the United Arab Emirates, will continue until Feb. 15, Seda Aral of Global Publishing said.

"A similar exhibition has been arranged at the American University in Dubai. There will be a presentation about the collapse of Darwinism in the university on Feb. 5," Aral told Arab News, adding that the program is organized by the Islamic Club at the university. Harun Yahya is the pen name of Adnan Oktar. He claims that his

findings prove the fallacy of Darwinism. He has so far published over 300 books of which 60 have been translated into different languages including Arabic, English, French, Russian and Spanish.

In a recent interview with Arab News, Yahya said: "I have written and published over 45,000 pages. About 80 million copies of my books have been downloaded from our websites in 2008. These are astonishing numbers which show that people are interested in my work and this makes me extremely happy." Yahya's books and documentaries, based on the teachings of the Qur'an and Sunnah, have been instrumental in deepening the faith of Muslims in God and making young Muslim men and women proud of their religion.



Les Livres et les documentaires d'Harun Yahya avec des exemples de fossiles vivants à Burj Dubai.

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/grace-aux-livres-dharun-yahya-les-jeunes-musulmans-sont-fiers-de-leur-religion>